



Graham Middle School



22 de marzo del 2024

Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola familias de Graham!

A medida que nos adentramos en el mes de marzo, ¡me emociona compartir con ustedes algunos eventos que tuvimos esta semana para celebrar el Día de Pi!

El Día de Pi, que se celebra anualmente el 14 de marzo (14/3), es una ocasión especial dedicada a honrar la constante matemática π (pi), que representa la relación entre la circunferencia de un círculo y su diámetro. Este día brinda una oportunidad única para que los estudiantes participen en actividades prácticas de aprendizaje, exploren la importancia de pi en matemáticas y aprecien la belleza de este concepto matemático fundamental.

En Graham Middle School, estamos encantados de unirnos a la celebración del Día Pi con una serie de iniciativas educativas e interesantes planificadas para nuestros estudiantes. Desde lecciones interactivas de matemáticas y desafíos de resolución de problemas hasta actividades creativas con temas de pi, nuestro objetivo es inspirar el amor por las matemáticas y fomentar una comprensión más profunda de su relevancia en la vida cotidiana.

Le animo a aprovechar esta oportunidad para involucrar a su hijo en conversaciones sobre el Día Pi y el significado de la constante matemática π . Pregúntales sobre las actividades en las que participaron, los conceptos que aprendieron y cómo celebraron este día tan especial con sus compañeros y profesores. Juntos, celebremos la maravilla de las matemáticas y animemos a nuestros estudiantes a abrazar la alegría de aprender.

Como siempre, gracias por su continuo apoyo y asociación en nuestro triángulo de apoyo.

Atentamente,
Dra. Heidi Galassi

Noticias de la Escuela

Consejeros de Graham

A medida que nos acercamos a los exámenes estatales, los estudiantes pueden comenzar a sentirse presionados a prepararse para un examen tan importante. Estos exámenes pueden generar ansiedad en los estudiantes que tal vez no se sientan preparados o no creen que son buenos para tomar exámenes. Algunas formas de apoyar a los estudiantes en casa desde ahora hasta algunas semanas más incluyen:

1. Exámenes de práctica: Brinde a los estudiantes oportunidades en casa para realizar exámenes de práctica. Esto les ayuda a sentirse cómodos con la estructura de la prueba.
2. Estrategias para tomar exámenes: Enseñe a los estudiantes estrategias para abordar diferentes tipos de preguntas de exámenes, como opciones múltiples. Esto incluye técnicas para gestionar el tiempo de forma eficaz y eliminar respuestas incorrectas.
3. Manejo del estrés: Ayude a los estudiantes a desarrollar estrategias para manejar la ansiedad y el estrés ante los exámenes. Esto podría incluir técnicas de relajación, ejercicios de atención plena o diálogo interno positivo.
4. Hábitos saludables: enfatice la importancia de los hábitos saludables antes del período de prueba, incluido dormir lo suficiente, comer comidas nutritivas y mantenerse físicamente activo.

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

Haga clic aquí: [Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

Fotografías panorámicas de octavo grado de Graham

Vaya a [Go to My.Lifetouch.com](https://www.gotomylifetouch.com) para solicitar su fotografía panorámica de octavo grado

Fecha del día de la fotografía: **martes 2 de abril de 2024**

ID del día de la foto: **BY013030T0**

Anuario de Graham

Los Anuarios Escolares 2024-2025 ya están a la venta. Los libros de recuerdos de tapa dura conmemoran el tiempo que pasó su estudiante en Graham. Las páginas a todo color capturan recuerdos vibrantes durante todo el año. ¡Reserva tu copia hoy! Haga su pedido en línea en [YBPay.com](https://www.ybpay.com) con el código de identificación del Anuario 14515924 antes del 22 de abril de 2024. El precio es de \$40 cada uno.

Graham gana a lo grande en el Festival de Cine MVWSD arrasando con premios de 6.º a 8.º grado

Ayer, el Distrito Whisman de Mountain View organizó su festival de cine anual en nuestro auditorio y los estudiantes de Graham arrasaron con los principales premios.

Graham ganó 8 de los 9 lugares finalistas y en sexto grado nuestros finalistas que quedaron en segundo lugar fueron Jack y Steven por su película Water Scarcity.

El siguiente finalista fue para Elise y Yan-Wing por su película Conserve Energy Today.

Y el ganador del premio de cine de sexto grado es para este equipo, vengan aquí ustedes (salen con sus trofeos, frente al escritorio del presentador) Elias, Emory y Omri por su película Sustainable Future.

Y ahora, para nuestros alumnos de séptimo grado, nuestros finalistas que quedaron en segundo lugar fueron Nathan, Archer y Yens por su película Troubled Waters: Exploring Water Pollution.

Y el ganador del premio de cine de séptimo grado es para este equipo mixto, vengan aquí, niñas (salen con sus trofeos, frente al escritorio del presentador) Hailey, Carmen y Surina por su película The Effects of Plastic Pollution.

Y ahora, para nuestros alumnos de 8º grado, nuestros finalistas que quedaron en segundo lugar fueron primero Sheina por su película Carpooling: A Sustainable Future.

El siguiente finalista fue Julia por su película Steak-Out: Bringing a Cow to Justice for Their Environmental Impact.

Y el ganador del premio de cine de octavo grado es para Meital, quien también ganó el premio en séptimo grado. Ven aquí Meital (ella sale con sus trofeos, frente al escritorio del presentador) por su película Small Acts, Sustainable Futures.

Fue una gran noche para nuestros realizadores y gracias por la gran audiencia que se presentó para celebrar sus grandes victorias.

[enlace de youtube a la lista de reproducción de películas](#)

Los ganadores de los “AWESOME Acts” de Graham

Buscar conocimiento

Aiden - Ms. Martinez

Artur - Ms. Geoghegan

Juntos podemos

Josh - Ms. St. Lawrence

Aarav - Mr. Carroll

Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir

a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

Eventos Importantes

25 de marzo, Día de Servicio para Maestros (No hay clases para estudiantes)
28 de marzo, Día Mínimo para Estudiantes, hora de salida para estudiantes 12:50PM)
28 de marzo, jornada de puertas abiertas de 6:30 a 7:30 p. m.
3 de abril, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM en el Auditorio
4 de abril, taller del Proyecto Cornerstone a las 6:00 p.m. [ZOOM](#)
8 de abril al 12 de abril, vacaciones de primavera: no hay clases
24 de abril, reunión de ELAC a las 5:00 p.m. en el MUR
25 de abril, Ceremonia de Reclasificación en la escuela Crittenden Middle School a las 5:00 p.m.
26 de abril, Festival Coral CMEA 4:00-9:00 p.m. en el Auditorio
27 de abril, Festival Coral CMEA 8:00-4:00 p.m. en el Auditorio
8 de mayo, GRAHAMmys y evento de Ted Talks 6:30-8:30 p.m. en el Auditorio
10 de mayo, Espectáculo de Danza 6:00-7:00PM en el Auditorio
14 de mayo, Jazz Cabaret 7:00-8:00PM en el MUR
15 de mayo, Concierto de Cuerdas 7:00-8:00PM en el Auditorio
20 de mayo, Concierto de Banda 6:30-7:30PM en el Auditorio
23 de mayo, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio
24 de mayo, fin del trimestre 3: día mínimo para estudiantes (hora de salida 12:50 p. m.)
27 de mayo, Día de los Caídos - No hay clases
31 de mayo, Promoción de 8.º grado a las 11:00 a.m en el MV Sports Pavilion
31 de mayo, último día de clases: día mínimo para estudiantes (hora de salida 12:50 p. m.)

Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Calendario del año escolar 2024-2025: [Aquí](#)

Noticias del Distrito

No Hay Clases: 25 de Marzo

Un recordatorio que no hay clases para los estudiantes el lunes, 25 de marzo. Es un Día de Servicio Docente (desarrollo profesional para el personal).

No habrá programas extracurriculares de MVWSD+ el jueves 21 de marzo

Debido a los preparativos para la jornada de puertas abiertas de la escuela primaria, no habrá programas extracurriculares de MVWSD+ el jueves 21 de marzo. Familias de MVWSD+, gracias de antemano por hacer otros arreglos. Esto afecta a todos los programas Right At School, todos los programas Beyond the Bell y los programas de YMCA pagados por el distrito. Los programas se reanudan con normalidad el viernes 22 de marzo. Para obtener más información, comuníquese con plus@mvwsd.org o llame al (650) 526-3500 x1061.

Las invitaciones para los programas de verano de todo el distrito se enviarán por correo electrónico a quienes califiquen a partir de mediados de marzo.

Las familias que califiquen pronto recibirán invitaciones a uno o más programas que brindarán atención, enriquecimiento y apoyo académico durante el verano. La mayoría de estos programas son para estudiantes que son

estudiantes de inglés y/o considerados en desventaja socioeconómica. Los programas varían en alcance y criterios de calificación específicos.

Los estudiantes con IEP que tengan servicios de año escolar extendido documentados en sus IEP recibirán información sobre ese programa antes del 22 de marzo.

Universidad de Padres: Preparándose para la Escuela Secundaria

Hora y Fecha: 2 de abril, 5:30 - 7:00 p.m. Enlace de Registro: <http://mvw.sd/pu040224>

¿Nervioso acerca de la secundaria? ¡Lo entendemos! El cambio puede ser desalentador, pero también puede conducir a nuevas experiencias increíbles. Únase a nosotros para aprender cómo apoyar a sus hijos mientras se preparan para la siguiente etapa en sus vidas académicas y sociales. Presentaremos un panel de personal y alumnos de Crittenden y Graham que ofrecerán mucha sabiduría y detalles sobre los grados seis, siete y ocho. ¡Los vemos allí!

Para enviar sus preguntas antes del evento, vaya a mvw.sd/questions.

Ceremonia Anual de Reclasificación: jueves 25 de abril

Nuestra celebración anual de antiguos alumnos aprendices de inglés que se han reclasificado como con dominio del inglés este año escolar se llevará a cabo en la tarde del 25 de abril en Crittenden. Las invitaciones se enviarán a las familias a finales de marzo. ¡Todos estamos ansiosos por animar los logros de los estudiantes!

Musical Media Crittenden: "High School Musical Jr."

¡Artes Escénicas de la Escuela Media Crittenden se enorgullece de presentar "High School Musical Jr.!" Acompañenos para una noche inolvidable llena de risas, música y actuaciones increíbles. Marque su calendario, invite a sus amigos y familia y acompañenos para una noche de entretenimiento que lo dejará cantando y bailando todo el camino a casa. ¡No podemos esperar a verlos!

[Aquí están disponibles las entradas para comprar](#). Puede ver el espectáculo:

Fechas y horarios:

Viernes 22 de Marzo 7:00 pm

Sábado 23 de Marzo 7:00 pm

Domingo 24 de Marzo 2:00 pm

Lugar:

Auditorio Leanne Rzepiela

Escuela Media Crittenden

1701 Rock St. Mountain View, CA 94043

Precio de las Entradas:

Adultos \$15 - Niños/Estudiante \$10.

¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de Seminario, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo	Comprender las políticas educativas
Celebrando el patrimonio cultural y la educación	Recursos educativos disponibles
Fomentar una cultura de educación superior	Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Comprender el sistema escolar	Navegando por transiciones y cambios
Participación y apoyo de la comunidad	Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de invierno:

27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o pbogdanic@mvw.sd.org. ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

Mes Nacional de la Nutrición

¡Marzo es el Mes Nacional de la Nutrición! Comer saludable no tiene que romper tu presupuesto de alimentos. Planificar las comidas, optar por alimentos integrales y de productos de temporada, y usar vegetales congelados o en lata son solo algunas maneras para ahorrar dinero mientras disfrutas de una dieta nutritiva. Para más consejos para comer saludable sin salir del presupuesto [consulta este recurso de los Centros para el Control de Enfermedades.](#)

MVEF Gala & convivio de bienvenida para las nuevas familias de Graham

¡Anótenlo en sus calendarios! Este mes está repleto de oportunidades para conectarse con nuestra comunidad educativa. No se pierda la Gala de la MVEF, una ocasión para celebrar el talento de nuestros músicos y cantantes de la escuela intermedia, al tiempo que se apoyan programas artísticos de gran importancia. Adquieran [sus entradas](#) ahora para aprovechar los precios de la compra anticipada. E invitamos a las familias de 5.º grado a acompañarnos el 22 de marzo a una bienvenida con comida para compartir en Graham Middle School. ¡[Por favor, confirmen su asistencia hoy!](#) La bienvenida en Crittenden con comida para compartir será en mayo; estén atentos a las novedades.

Cumbre de Alfabetización Ambiental SCCOE

Acompañe la Oficina de Educación del Condado de Santa Clara el sábado 27 de abril de 9 am a 3 pm para la tercera Cumbre Anual de Alfabetización con oradores invitados, paneles dirigidos por estudiantes, talleres de trabajo interactivos y una oportunidad para conectarse con nuestros socios comunitarios. El tema de este año es Construyendo Juntos la Resiliencia Climática, y nos vamos a enfocar en temas claves como la reducción de nuestro impacto, apoyar comunidades escolares saludables, y proveer educación medioambiental y climática. El costo de inscripción es \$50 e incluye desayuno ligero, almuerzo, recursos y la participación en una rifa. El evento es gratuito para estudiantes de tiempo completo en los grados 3-12. Inscribirse en <https://sccoe.to/ELS2024>